

**BERNE Place Fédérale
le 31 mars 2011 à 14h30**

Chers collègues genevois, médecins de famille et spécialistes,

Une fois de plus, nous devons montrer notre détermination à prendre en main notre avenir et celui de notre système de soins.

Nous vous convions donc tous, avec vos patients, vos assistantes et votre famille, à Berne pour lancer le démarrage de la campagne en faveur de la votation :

« OUI pour la Médecine de Famille »

Le comité d'initiative a prévu de lancer le tour de Suisse d'un bus qui véhiculera les informations concernant cette initiative constitutionnelle. Sur la Place Fédérale il y aura vous tous, ainsi que des animations centrées autour de la santé, organisées par des médecins de famille.

Venez nombreux pour signifier que nous soutenons ce projet et que d'une seule voix, nous sommes capable de déclarer notre détermination à nous battre pour assurer la relève, l'amélioration de nos conditions de travail et notre revenu et l'inscription dans la loi d'une médecine de qualité qui donne sa légitimité au médecin de famille au centre d'un système de prestataires de soins performants, économiques et de haute qualité.

Nous vous attendons nombreux et enthousiastes.

Inscrivez vous auprès de cabinetperly@bluewin.ch ou par fax au 022 771 10 68, nous réserverons un wagon de CFF pour faciliter le déplacement de la délégation genevoise.

Le comité de MFGe